



学校だより

令和7年11月28日号
四日市市立小山田小学校

早いもので、もう12月になります。11月後半は、朝晩の気温差もあり、体調を崩しやすい気候となりました。これから寒い季節を迎えるにあたり、学校でも感染症予防対策として、引き続き、手洗い・うがいの励行、換気など指導していきます。2学期のまとめの時期にも入りますので、食事・睡眠をしっかり取り、疲れたときには早めに休養を取るなど、保護者の皆様にも、引き続きお子様の健康管理のご協力よろしくお願いします。

☆感謝祭

11月7日（金）に、お世話になっている地域の方々に「あなたとほっこり～みんなとつながる感謝祭～」をテーマに「感謝祭」を行いました。今年度は、小山田小学校が創立150周年もあるため、小山田小学校の歴史を振り返るスライドも紹介され、地域の方々とともに、お祝いの気持ちを共有しました。その後の体育館での発表では、各学年の代表児童が、お世話になった行事等の紹介やお礼を発表し、代表委員会のさつまいもの形のクイズ「似ているでしょう」を一緒に楽しんでいただきました。



後半の教室でのなかよし班ごとの交流では、地域の方々と一緒に遊ぶ時間を設けました。かるた遊びなど、楽しく交流するなか、感謝の気持ちを伝えることができたように思います。また、子ども達が心を込めて育てたさつまいもも感謝の気持ちとともに渡すことができました。



小山田小学校は、たくさんの地域の方々の温かい見守りやご協力により、子どもたちの教育活動を支えていただいています。地域の皆様、今後とも学校教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いします。



☆自然教室

11月18日（火）19日（水）に、5年生が少年自然の家に自然教室に行きました。今年度は、少し寒い時期の実施でしたが、子ども達は、「自分を出し切れ！！～みんながよかったです」と思える自然教室に～」のテーマで、自然豊かな環境で、友達と協力し、様々な活動に意欲的に取り組むことができました。



☆修学旅行

11月26日（水）27日（木）に、6年生が京都に修学旅行に行きました。「Smile～心を一つに協力じゃ～」を合言葉に、紅葉が美しい季節のなか、子ども達は元気に参加でき、様々な行き先で京都の歴史や文化を満喫し、友情を深めることができました。



☆みらいにつながる Future★Link

本校が推進しているキャリア教育の一環として取り組んでいるキャリアパスポート(Future★Link)を12月12日（金）に持ち帰ります。1学期同様にご覧いただき、保護者の方が、一言ご記入いただきますよう、ご協力よろしくお願ひします。

提出期間・・・12月15日（月）～17日（水）

各学年のページ 1年生 (P.3) 2年生 (P.9) 3年生 (P.15)
4年生 (P.21) 5年生 (P.27) 6年生 (P.33)